



-手と手をつなごう-

TETTE通信 2

2

2025
月号

お申込みお問い合わせ

(一社) 城野ひとまちネット

093-941-1170

北九州市小倉北区東城野町5-1

開館時間: 10時~18時

Mail: tette.bonjono@tiara.ocn.ne.jp

みんなの
エネルギー情報



HP

<http://www.bon-jono.com>

BONJONO



Instagramで最新情報を発信しています!



BONJONO住民コミュニティ部会



1 10 金

18:30~20:00

正会員 準会員 一般

【報告】住民コミュニティ部会

1月の部会は、餅つき大会のリハーサルを行い、そのままお餅を食べながら、餅つき大会、節分、文化祭などのイベントや、ビオラボの新年度メンバー募集について、話し合いを行いました。

一緒にまちづくりを行っている北九大の実習生は、2月から新体制となります。2年生は実習終了（卒ボン）が近いため、2年生から1年生にリーダーが変わり、新リーダー、新副リーダーの発表と挨拶がありました。

2年生は3月で実習終了（卒ボン）となります。残り短い期間となりますが、さらなるボン・ジョーノのまちづくりに寄与してくれる事を期待しております。



1 19 日

10:30~

正会員 準会員 一般

【報告】たべTETTE

第5回「もちつき大会」を開催しました。子どもから大人まで幅広い世代の方々が参加し、みんなで力を合わせておもちをつきました。つきたてのおもちは、あたたかくてよく伸びました。みんなでおいおいのサイズに丸めたあと、ぜんざい・すもち・きなこの3種類の味付けで楽しみ、大盛況となりました。

また、今回は環境に配慮した取り組みとして、初めてマイ容器の持参をお願いしましたが、ほとんどの方がご協力くださり、スムーズに実施することができました。ありがとうございました♡

みんながついたおもちの温かさと、協力する楽しさを感じられる素敵な時間となりました。今後たべTETTEでは、食を通じた交流の場を大切にしていきます!



2025年最初のわたぼうしは節分イベントでした。

来られた方から節分のフォトスポットでハイチーズ。

お歌や絵本を使って豆まきへの導入から始まりみんなで新聞紙を丸めていざ鬼退治！ダンボールで作った赤青黄色の鬼や布でできた緑鬼など様々な鬼に上手に投げていました。

本物の鬼が登場すると泣きながらも投げる子ママの後ろに隠れる子など様々♪

とっても楽しい豆まきになりました。

その後はサイコロトークでお題について話しママたちの交流も出来る時間となりました。



津屋崎 brunchの山口覚さんをお迎えし、地域のつながりを深めることを目的に『シャベリバBONJONO』を開催しました。さまざまな年齢層の参加者が集まり、対話を楽しむ場となりました。

トークフォークダンスというユニークな形式で、参加者が順番に話しながら傾聴の重要性について学びました。例えば、「自分を食べ物にたとえると？」や「宇宙人はいると思う？」といったユニークなテーマで、個性豊かな回答が飛び交い、笑いが絶えない時間となりました。

お昼には、温かい味噌煮込みうどんが振る舞われ、参加者同士がリラックスした雰囲気の中で食事を共にしながら交流を深めました。

午後からは、ワールドカフェ形式で「もっと多様な人たちがコミュニティの活動に参加したくなるには？」というテーマでディスカッションが行われ、少人数で意見を出し合いながら、地域活動における多様性の大切さや参加しやすい環境づくりについて話し合いました。

参加者からは、「地域活動の情報発信を強化したい」「誰でも参加しやすい活動環境を作りたい」といった実践的な意見が多く寄せられ、今後の地域づくりに役立てていくことを確認しました。それぞれが活動に対する新たな思いを抱き、これからのに向けた意欲を高めました。

今後も対話を大切にしながら、誰もが居心地よく感じるコミュニティ作りを進めていきたいと思います。

